

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 06 de febrero de 2015.

POLICÍA ARRIESGA SU VIDA, SALVA A COMPAÑERO Y LOGRA CAPTURA DE PRESUNTO DELINCUENTE

*Humberto, a pesar de encontrarse en recuperación, tiene la convicción de continuar como parte del equipo de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec

Cuando Humberto vio la sangre correr por su abdomen, no fue su única preocupación, pues la vida de su compañero y la detención de un delincuente que había asaltado una vulcanizadora y herido a un ciudadano le dio la fuerza para seguir de pie y continuar con su labor como policía municipal.

Aunque una lesión ahora lo tiene en recuperación, tiene la convicción de continuar como parte del equipo de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec con la finalidad de contribuir a salvaguardar a la población.

El incidente ocurrió luego de atender una llamada de emergencia en la zona de Xalostoc. Cuando circulaban a bordo de su patrulla, él y su compañero observaron a un hombre con un martillo, detrás, un hombre de la tercera edad sangrando de la cabeza, por lo que inmediatamente lo siguieron.

Al realizar una revisión de rutina al probable responsable, fue cuando el sujeto desenfundó un cuchillo e hirió al uniformado en el abdomen, algo que le provocó una herida de cuatro centímetros de profundidad que requería ser trasladado de urgencia a un hospital.

“Me siento como los niños pequeños con una estrella en la frente, porque salvaguadé la vida de mi compañero y la del detenido. Desgraciadamente me pasó el incidente pero me siento a gusto y contento porque la ciudadanía está segura, ésa es la garantía que tengo como oficial de policía”, mencionó el uniformado, ahora en recuperación.

Humberto M trabaja en la región de Xalostoc y es el penúltimo de 13 hermanos. Cuenta que de niño su mayor sueño era ser médico y desde muy pequeño aprendió el oficio de su padre, que es carnicero. Al crecer sus hermanos le enseñaron el oficio de electricista al que se dedicó durante varios años, hasta que descubrió que su verdadera vocación era ser policía.

“Me encanta este trabajo y me gustaría cambiar el concepto que tienen de nosotros, deseo que la gente se percate que no todos somos iguales, nosotros estamos para salvaguardarlos y cuidarlos y quiero que mi familia se sienta orgullosa de lo que soy porque para eso me esfuerzo todos los días”, comentó el oficial.

Con valores inculcados por sus padres como el trabajo, la honestidad y el respeto, ejerce su labor de manera responsable. Ha logrado la captura de varios sujetos e incluso de personas consideradas peligrosas.

Sin miedo a nada y con el objetivo de proteger a la ciudadanía este uniformado pretende dejar huella como parte de una policía entregada a la sociedad.

“Es una gran satisfacción cuando ayudas a la gente y te dan las gracias, es un gran mérito que obtienes, ellos toman realmente conciencia de lo que haces y el valor que tienes al defenderlos. Soy un oficial con orgullo”, dijo.

Humberto forma parte de los poco más de 2 mil elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, que trabajan en coordinación con los tres niveles de gobierno, a través de las seis Bases de Operación Mixta que hay en el municipio, para reducir los índices delictivos en esta región.

